

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan segala berkat, rahmat, dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi penulis dengan judul **“Hubungan Pengelolaan Kelas Ditinjau Dari Jenis Kelamin Guru terhadap Prestasi Belajar Siswa Dikelas X SMA Negeri 8 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang paling utama kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc, Ph.D, Ibu Dra. Hj.Cicik Suriani, M.Si, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc yang telah memberikan banyak masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih tak lupa pula penulis sampaikan kepada Bapak Hj. Tri Harsono, M,si, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph. D dan staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Guru SMA Negeri 8 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak / Ibu guru dan dosen sejak taman sekolah dasar hingga Universitas atas segala ilmu dan pendidikan yang pernah diberikan,

Ucapan terimakasih yang istimewa penulis sampaikan buat keluarga tercinta, Ayahanda Ok.Khairil Anwar dan Ibunda tercinta Hanifah Nst, serta adik-adikku tersayang Ok.Zulfahmi, Ok Affandi dan Rizki Adelia, yang senantiasa

sabar, memberikan semangat serta doa dan dukungan moril yang tak ternilai dengan apapun buat putrinya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan teristimewa penulis sampaikan kakanda Hasian Abadi Siregar, yang selalu memberikan semangat dan mengingatkanku menyelesaikan skripsiku. Dan buat sahabat-sahabatku di kost yang indah ini Ayu Sri Susianti S.Pd, beserta Joko Syahputra, Santy Octiana Manurung, Khairun Fitri Sirait yang setiap saat memberikan dukungan, dan kebersamaan kami selama ini. Tak lupa penulis sampaikan terimakasih kepada teman-teman Pendidikan Biologi A' 2009, semoga kita semua sukses, amin.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun tiada manusia yang sempurna begitu juga dengan skripsi ini, baik dari segi isi maupun teknik penulisan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu saran dan kritik penulis harapkan demi kesempurnaan tugas akhir ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan terlebih kepada para peneliti berikutnya dalam melakukan pengembangan penelitian.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Putri Sariti Fadhlah
NIM : 409141076